

¡Mírame!

Celebremos los indicadores del desarrollo y hablemos sobre lo que nos preocupa

Seguimiento de los indicadores del desarrollo en el salón de clases

Bien, esto puede sorprenderlos, pero... me gusta hacer seguimiento a los indicadores del desarrollo. Me parece divertido, y cada aspecto me resulta fascinante. Las personalidades de los niños de mi clase son siempre tan diferentes, pero en general, alcanzan los indicadores del desarrollo casi al mismo tiempo. Sin embargo, el orden puede ser muy diferente. Estar al tanto de lo que un niño está haciendo, y saber qué es lo que cada niño aún necesita aprender es muy fácil. En la siguiente sección, aprenderá sobre algunos de los materiales de “Aprenda los signos. Reaccione pronto”, el programa que mencioné previamente. Yo utilizo este material con diferentes propósitos. Para hacer seguimiento a los indicadores del desarrollo en el salón, utilizo las listas de verificación de los indicadores del desarrollo, porque tienen solo una página y las puedo imprimir a medida que las necesito. Hay muchas opciones de formato, desde aplicaciones para Android hasta cuadernillos en papel.

Vea qué prefiere...

Por cierto, una cosa que hicimos en el centro ABC fue tomar algunos materiales y colocarles nuestro propio logotipo e información de contacto. Luego los hicimos imprimir en una imprenta local. Se los entregamos a las familias y los colocamos en las salas de espera del centro. Si también quiere hacer esto en su centro, solo tiene que enviar un correo electrónico al personal de “Aprenda los Signos. Reaccione pronto.”. Le darán acceso a los archivos que necesita para que pueda agregarle su información e imprimirlos. ¡Es así de fácil!